

江南署管内

交通安全



かわら版

交通安全に関する
情報発信

令和6年12月17日 No.144
江南警察署
江南市
岩倉市
大口町
江南自動車学校

2024年 年末緊急アピールを発令!

江南、岩倉、大口の安心安全に向けた
年末緊急アピール

令和6年11月27日

- 1 交通事故や犯罪のない年になりますように。
- 2 夜間、外出の際は明るい服装や反射材を身につけよう。
- 3 自転車に乗るときは、必ずヘルメットを着用しよう。
- 4 犯罪被害を根絶しよう。
- 5 地域での防犯パトロールや巡回での防犯力を強化しよう。
- 6 防犯設備を強化して不審者の早期発見と対応を確実しよう。
- 7 カンパゲを積極的に実施し、自転車の防犯力の向上を促そう。

江南警察署長 谷口隆史
江南市長 澤田和雄
岩倉市長 久保田桂朗
大口町長 鈴木雅博

交通事故や犯罪がなく安心安全に暮らすことは、すべての人の願いです。
交通事故は、毎年減少傾向にあるものの、これからの年末にかけては、交通死亡事故が多発する傾向があり、特に江南警察署管内では、今年、既に4人の高齢者が犠牲になっているほど極めて厳しい交通情勢となっています。
また、近年、匿名流動型犯罪や闇バイトに起因するなどの被害が急増しています。
本年、年末の緊急アピールを総合して市民のかけがえない命と財産を守り、誰もが安心、安全に暮らす街を実現するための、江南警察署、江南市、岩倉市及び大口町がタッグを組んで、交通事故抑止や犯罪の撲滅に総力を上げて取り組んでいます。



左から久保田岩倉市長、澤田江南市長、谷口江南署長、鈴木大口町長



年末緊急アピール発令後に交通指導取締・防犯広報部隊の出発式が行われました。(於:江南警察署)

愛知県内の交通事故死者数は、11月末日現在126人であり、江南署管内の交通事故死者数は、4件4人で既に昨年の2件2人を超過し、極めて厳しい交通事故情勢となっています。

また、身近な犯罪である特殊詐欺被害は、11月末日で32件発生し、前年比プラス5件、被害金額も約9,000万円で、前年比約4,000万円増加しており、連日不審者通報がなされるなど、体感治安が悪化しています。

そこで、江南警察署と自治体の連携をより一層強化し、年末に向けて「交通事故抑止」と「匿名流動型犯罪や闇バイトに起因する被害を防止」するため、江南警察署長、江南市長、岩倉市長、大口町長と連携して、住民の安全安心への意識を高めることを目的として『年末緊急アピール』を発令しました。



- ・出かける前に必ず**施錠確認**、**補助錠**を活用しましょう。
- ・夜に家を空けるときは、室内や階段等の**電気をつけたまま**にし、在宅を装いましょう。
- ・家には、**高額な現金や貴金属を置かない**ようにしましょう。

目指そう・事故ゼロ!

年の瀬で慌ただしいことと思いますが、事故・事件のない安全・安心な年末年始が過ごせるようしっかりとした備えや安全行動をお願いいたします♪

Wish you a happy new year♪



欲しい?と思ったら**110番!**
オレオレ詐欺に注意!!

電話口で**お金**の話
口座・通帳・カード

それは詐欺!



ストップ・ザ・交通事故

~安全で安心な交通社会を!~ 江南市・岩倉市・大口町



今年の交通安全年間スローガン 抜け道と違うなそこは通学路・車だけ? 交通ルールは皆のもの・しんこうきあおでもかくにんわすれない